

obs n° 32 - M. Morillon

Sujet : [INTERNET] Enquêtes publiques

De : Gerard MORILLON <

Date : 17/07/2023 18:12

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Veillez trouver ci-joint ma contribution concernant l'enquête public du projet éolien de Futures Energies Mayenne Ouest.

Cordialement

Mme / Mr Morillon

— Pièces jointes : _____

Enquête public.docx

13,5 Ko

53200 Azé

A l'attention du commissaire enquêteur,

Nous habitons Azé en pleine campagne depuis 1988, c'était un choix de vie à l'époque pour avoir notre tranquillité. En 2009, nous apprenons qu'un parc éolien est susceptible de voir le jour sur notre commune et tout particulièrement près de chez nous puisque la première éolienne la plus proche de notre habitation se trouvera à 500m. (la E30) et la deuxième à 700m. (la E31). Depuis cette date, nous nous battons contre ce projet et en voici quelques raisons :

Malgré ce que disent les promoteurs, il y aura bien une forte dévaluation des biens qui se trouvent à proximité d'une ou plusieurs éoliennes, même si ça ne gêne pas forcément le potentiel acheteur, il y aura forcément négociation aux vues des nuisances visuelles et sonores qu'elles vont occasionnées, c'est inéluctable.

Malgré ce que disent les promoteurs qu'il n'y a que très peu de Co visibilité entre les parcs existants, FAUX. Il suffit de faire quelques kilomètres autour de Château Gontier pour apercevoir (suivant la direction que vous prenez) soit le parc de Quelaines, soit celui de Cossé, soit celui du Buret, soit celui de l'hôtellerie de Flée et tout dernièrement celui de Saint Martin du Bois, sans compter sur les futurs projets de Sœurdres et Daumeray.

Concernant, les photos montages des promoteurs, elles sont plus que contestables, vous pouvez vous en rendre compte par vous-même, la plupart sont prisent devant des buissons à des dizaines de kilomètres avec de minuscules éoliennes dessinées au crayon, c'est grotesque. Pourquoi en ont-ils pas prises des routes ou des habitations qui seront proches de ces machines ?

Concernant le rachat du kilowatt/heure, là aussi, c'est complètement incohérent, EDF le rachète pratiquement le double de ce qu'il le revend et fait payer la différence à ses abonnés par le biais d'une taxe sur leur facture. Plus il y aura d'éoliennes, plus la facture sera élevée et plus la facture sera élevée, moins une certaine catégorie de gens pourront se chauffer. Comment peut-on en arriver là ?

En résumé, on est bien en face d'un lobby éolien qui fait tout pour minimiser le désastre écologique et économique qu'ils sont en train de créer dans le seul but de faire d'énormes profits.

Espérant que ces quelques mots retiendront votre attention.

Cordialement

Mr & Mme Morillon